

## Visita de los Reyes a JOSKIN

El 5 de octubre de 2023 pasará a la historia de JOSKIN. La empresa recibió al Rey Philippe y a la Reina Mathilde en su histórica sede de Soumagne, en el marco de una visita oficial de la pareja real a la provincia de Lieja. Una visita que JOSKIN considera un gran honor para ella y su equipo, pero también una muestra de interés genuino por los retos a los que se enfrenta el mundo de la agricultura.

Esta visita real fue recibida en JOSKIN como un reconocimiento a todo el trabajo realizado por la familia Joskin – la empresa se ha convertido desde entonces en un Grupo internacional – y sobre todo su personal desde su fundación en 1968.

Recibidos como es debido por el Gobernador de la Provincia de Lieja, el Alcalde de Soumagne, el fundador de la empresa, Victor Joskin, y su nieto más joven, que entregó un bonito ramo verde y amarillo (los colores de la marca Joskin) a Su Majestad la Reina, los Soberanos fueron presentados a continuación a toda la familia Joskin, incluidos sus yernos y nietos.



Durante una breve mesa redonda, los Reyes conversaron con Victor Joskin, su esposa, sus 3 hijos y el adjunto a dirección sobre los retos a los que se enfrentan tanto la empresa como el mundo agrícola. En particular, la pareja real prestó gran atención a la cuestión de la formación profesional y a la necesidad de organizar una enseñanza práctica en las empresas para dominar las tecnologías más modernas y motivar a los alumnos.

## Gran interés por la tecnología

La visita propiamente dicha comenzó en el departamento de I+D de la empresa. Desde el diseño de una placa electrónica hasta la escritura del código, pasando por el diseño de una carcasa ergonómica y su impresión en 3D, la pareja real descubrió las distintas etapas del desarrollo a través del ejemplo del joystick Isobus que controla las distintas funciones de una cisterna de purín.









Dado el poco tiempo disponible, la visita se limitó a las áreas de mecanizado, corte por láser de tubos, almacenamiento automatizado, soldadura robotizada, corte por láser de chapa, plegado automatizado, línea de pintura y líneas de montaje, llegando finalmente al área de control de montaje final de las cisternas de purín, el producto históricamente destacado de la marca JOSKIN.

Claramente muy interesado en la tecnología, el Rey estuvo muy atento a cada detalle e hizo muchas preguntas a sus interlocutores. De forma muy amable y empática, los Reyes prestaron atención a cada persona, independientemente de sus tareas, y se acercaron espontáneamente a varios miembros del personal. Hablando con ellos de forma muy directa, se interesaron por sus antecedentes, sus respectivas funciones en la empresa y su trabajo fáctico.



Por último, el Rey Philippe tomó asiento en la cabina del tractor para probar el joystick Isobus presentado al inicio de la visita. Rápidamente formado por el trabajador más antiguo del Grupo JOSKIN, Marc Chapelier (40 años de servicio), el Rey manipuló con destreza la flecha dorsal y la rampa Pendislide PRO de la X-Trem2 enganchada al tractor. ¡Muy sonrientes, la Reina y los 400 trabajadores belgas de JOSKIN que se habían reunido para animar a los Soberanos al final de su visita no tardaron en darse cuenta de que el dispositivo había sido aprobado por el Rey!

Antes de marcharse, la pareja real accedió simplemente a posar para una foto de familia con el personal de JOSKIN; un gesto acorde con su imagen, pero sobre todo un gran honor que coronó un prestigioso encuentro que quedará grabado para siempre en la memoria de todos.









